

第5回 住民と議員の懇談会を開催

住民と議員の懇談会は、今回で5回目となりました。参加された皆さんからのご質問やご意見を要約してお知らせします。

トマム地区

**小峰 義雄・長谷川耿聰
山本 敬介・五十嵐正雄**

新しい小規模多機能型福祉施設の運営は、社会福祉協議会が行うのですか。

小峰 社協が行います。一度断られましたが、話し合いの結果、引き受けてくれました。

住民 五十嵐 村の説明では、より安心・安全のため、設計の中には入れていく、と聞いています。

住民 小峰 議員さんの、村の将来を含めた観光も必要と思つださい。



ています。

長谷川 村づくりの基本は人。人のいないところに村づくりはない。森林を活用した人口流出の歯止め策が基本です。

五十嵐 可能性があるのは森林です。農業・観光・教育も大事です。

山本 いつも50年100年先を考え、森・川・大地を守りながら、自分たちの地域のことは、自分たちで考えて進んでいけるようになります。これが、大切だと思っていま

住民 デイサービスセンターと診療所をつなぐ渡り廊下は、是非作ってください。

議

ガソリンスタンドの再開は。

長谷川 社長の話では、スタンド経営は厳しいと聞いています。

小峰 村も課題と捉えています。

住民 村で住宅の建て替え計画を持つてるので、前倒しが可能か取り組んでいきます。

占冠地区

**相川 繁治・佐野 一紀
工藤 國忠・木村 一俊**

住民 調査研修の中でトドマツの葉の有効活用とあ

ることありますか。

木村 現在、試験中で、実用段階に入るのはこれからです。

住民 薪ボイラーホームは、重油と併用にするのですか。

薪ボイラーにトラブルが

あつたら困るので。

住民 薪はどのような木になりますか。

木村 間伐などの林地残材を集めます。

相川 タンネナイ林道工事などで切った木を、旧斎藤木工場で機械で割つて乾燥させ利用します。

住民 一般家庭にも売るのですか。

相川 二ニウキヤンブ場の利用者数は分かりません。

住民 10月までの営業でしたか。

相川 が、村からまだ聞いていません。

